



みのりの風

士幌町中央中学校 PTA広報部



生徒会長 3年A組
成瀬 陽

文化祭を通して、私は仲間の大切さを学ぶことができました。

合唱では、一心同体、切磋琢磨し合い、納得のいく合唱になりました。生徒会企画では、うまく司会進行ができました。会場を盛り上げることができたので良かったです。





私が今年の文化祭で一番思い出に残っていることは、学年合唱です。総練習ではあまり声を出す事ができず少し不安な気持ちになりましたが、総練習のあと、うまくいかなかつたところなどを中心に本番に向けて練習しました。すると、本番では練習の成果を發揮できて、今までで一番良い合唱を発表することができました。他学年の発表や生徒会企画なども楽しく、とても思い出に残る文化祭になりました。来年は中学校生活最後の文化祭と思う存分楽しみたいです。



私の文化祭の思い出は、先生の助けがない中、指揮を振ったことがあります。指揮をやることになつたのかからお誘いをいただいたことがあります。私は、指揮をやってみたかったので挑戦しました。学年練習の時は、自分一人では全体をまとめられず、先生の力が必要な時もありました。当日、緊張しながらも本番がきました。先生の助けがない中でどうも不安でしたが、みんなが良い良かっただと思いました。

一年B組 小川 晴澄



本番ではこれまで練習してきた事を全て出し切り、今までで一番最高の合唱にすることができます。それは、このメンバーで取り組んできたからこそそのことだと思います。そして、クラスのみんなが一番楽しいと思える文化祭にすることができて、本当に良かった。

三年A組 星屋 夢花



地域学習

職業体験

探究学習

山岸牧場に行ってみて、牛の飼育の丁寧さに驚きました。エサやりや管理搾乳の流れを実際に見て聞いて「こんなにたくさんの工夫や手間がつまっているんだ。」と気づかされました。山岸さんや北出さんが牛の体調やストレスなど気にして管理していく、命を育てる仕事の重さを感じました。牛乳一杯にも、たくさん人の時間や努力があること、これからも食べ物を大事にして生きていきたいと思いました。

一年A組 小川 陽翔



二年B組 品田 まどか

私は職業体験で保育園に行きました。はじめは上手に子ども達と接することができないか不安が大きかったです。ですが、先生方のサポートや子ども達から話しかけてくれることもあり、とても楽しい体験になりました。遊びの時間では、絵本を読み聞かせたり、クラスで飼っている虫を見せてもらいました。一斉に話しかけてもらい大変な場面もあったけど、それすらも幸せでした。また、先生に質問した際に、この職業の素晴らしいところを知ることができ、本当に良い経験になりました。今回の体験をこれから進路に繋げていこうと思います。

私は「ひよっこ」というお店の商品を売るお手伝いをしました。どの商品をお客様が買い、その商品の価格がいくらで、お金を預かり、おつりを渡すことの大変さ、接客の時も笑顔をたやすくしてはいけないことなど、ものすごく疲れました。ですが、この経験は自分の将来にきっと役に立つと思います。

三年B組 金井 貴徳



「四八歳の躍動」 西山 伸宏

四八歳、初めてのPTAミニ大会。体育館に響く瞬間、心臓は高鳴り、「ケガは避けたい」と誓う。強烈なトスをパンケーキで拾い、仲間に走、空へ飛びスパイク！だが力不足、着地直後に右足に痛みも消え、運動不足を感じました。その後は声援で仲間を鼓舞。試合は悔しさも楽しさも最高。二日満鼓和は助のサだがバ

PTAミニバレーボール大会
2025.11.21



「楽しいひとときでした」
服部さよ子
十一月二十一日PTAミニバレーボール大会が行われました。
久しぶりのミニバレーボールで体はなかなか動きませんでしたが、普段あまり話すことのない先生方や保護者の皆さんと交流ができ、楽しいひとときを過ごすことができました。

来年以降もこのよう交流ができるよう願うと共に、準備されたPTA役員の皆様に感謝いたします。





部活動を通して

バレーボール部 篠原 帆高

私はこのチームのキャプテンになれて良かったと思思います。先生方が熱心に指導してください。精神的にも技術の面でも大きく成長することができました。また、私の言葉を信じ続けて最後までついてきてくれた仲間達には感謝しかありません。そんな恵まれた環境だつたからこそ、バレーをもっと好きになれた三年間でした。

女子バスケットボール部 小川 さよら

私は、仲間と一緒に活動でいることのありがたさを学びました。自分一人だけでは部活動が成り立たない中、すべての方々のおかげで、たくさん思い出を作ることができました。今まで、仲間と部活をやり通せたことに感謝しています。この経験を活かして、応援したいと思われるような人を目指して頑張っていきたいと思います。

男子バドミントン部 笠原 悠豊

僕の部活の思い出は、3年の春の大会で取った3位です。理由は、修学旅行の翌日に団体戦の試合があり、部員のみんなと近くで応援し合える状態の試合なので、声援もいつもより大き聞こえるのが楽しかったからです。もう一つは、初めてのダブルス。相方が丸山さんで、結果は負けてしまいましたが、楽しい試合の一つとなりました。

女子バドミントン部 佐藤 芽依

私は部活動を通して心も体も成長することができます。初めて大会に出た日、試合に負け悔しくてたくさん泣いた日、部のみんなと笑い合った日。本当に、数えきれないほど思い出ができました。そして、部長として、周りの方に助けられながらも、部を引っ張ることができて良かったです。支えてくれた方々、本当にありがとうございました。

男子卓球部 渡邊 啓人

僕は、部長になって一、二年生を引っぱることの責任感や皆をまとめる力がついたと思います。仲間と卓球を楽しんだこと、全然うまくいかない大変な時もありましたが、振り返ると充実した時間を過ごすことができました。毎日指導してくれた先生方、一年生では、全道大会に二度出場したり、二年生では道東リーグで強いチームと戦ったり、三年生では、キャップテンとしてチームをひっぱる役割を果たしました。このチームの一員として活動ができたとても楽しかったです。

吹奏楽部 浅野 姫南

私は三年間の部活動を通して、たくさんの良い思い出ができました。特に、様々なイベントで演奏することができます。特に、コンクールに向けて、部員全員で一つの目標を持ち、協力して練習に取り組んだりしたことが思い出に残っています。後輩や先生方のおかげで部活が毎日楽しく、とても充実した三年間にになりました。

美術部 小椋 優月

私は約三年間美術部として活動し、部長として部員と先生方と支え合いながら、楽しく活動していました。士幌の祭り、乳フェスなどには依頼を受けた活動にも真剣に取り組み、その中で多くの経験を積むことができ、作品づくりを通して様々な楽しさを実感しました。支えてくれた方々、三年間ありがとうございました。



編集後記

今号もPTAだよりの発行

にあたり、ご協力ありがとうございました。PTAだよりを通して、学校での子ども達の様子やPTA活動を紹介してきました。今号は文化祭、学年行事、部活動など、成長していく生徒の様子、PTAミニバレー大会の様子を紹介させていただきました。原稿依頼を快く引き受けてくださった皆さん、ご協力ありがとうございました。

